
L'espoir

  
L'espoir est une fatalité. Il s'échappe de la douleur pour nous redonner du courage, celui
de vivre et de croire.
  Les temps abandonnés
Jean-Louis Pinte
Edition Mercure de France  
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